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Previo al inicio de las Sesiones Ordinarias se procedió a la Toma de Juramento de Estilo de los
Ediles Estudiantiles. “Es importante ofrecer este espacio a los jóvenes, escucharlos y debatir
sus ideas” declaró el Pte. del Honorable Concejo Deliberante Lic. Fabián Skuarek 

      

Como era de esperar un comienzo con nervios y expectativas, tanto de alumnos y docentes
que acompañaron a los jóvenes ediles, estos demostraron soltura y preparación en cada uno
de los temas tratados en el recinto, los cuales en su mayoría refleja la problemática social de
los barrios y principalmente la necesidad de contar con herramientas, lugares o Foros para
tratar las distintas problemáticas que aquejan a los jóvenes de nuestra comunidad 

  

“Con la presentación de sus Proyectos demostraron su preocupación por la problemática social
de los barrios y también la de ellos mismos (los jóvenes) reclamando sus espacios de
esparcimiento y también de discusión de los temas que consideran importantes. Han
demostrado preparación y soltura al momento de presentar sus temas lo que marca un
compromiso muy importante al momento de representar a su instituciones dentro del recinto.”,
manifestó el Lic. Fabián Skuarek Pte. del Honorable Concejo Deliberante 

  

  

TEMARIO

  

1.- Propuesta de Creación de un espacio de participación para jóvenes de la localidad. 
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APROBADO

  

2.- Proyecto de Creación de la Plaza “San Agustín” 

  

APROBAO

  

3.-Proyecto de Puesta en funcionamiento de la guardería del Barrio Santa Bárbara

  

APROBADO

  

4.-Proyecto de Creación de la Plaza de Actividades Recreativas para las Personas con
Capacidades Diferentes 

  

APROBADO
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    CONCEJO DELIBERANTE ESTUDIANTIL   La presidencia correspondió al alumno, Martín Strass de la Escuela Provincial de EducaciónTécnica (EPET) 5.     Concejales, (Bloque Azul por la mayoría)    Macarena Stepanenko Colegio Cristo Rey y Andrea Antúnez Instituto Santa Bárbara, AyalaLeandro, Instituto San Agustín     Concejales, (Bloque Rojo por la minoría)   Gianella Sotelo, Escuela Normal, Fabiana Dos Santos, Colegio La Inmaculada.  La Secretaría estará a cargo del Colegio San Josafat (Melina Ostreñuk)   y la Pro Secretaríapara la Escuela de Comercio Nº 3.       
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